



Pièces

6 Pièces

Superficie

300 m²

Référence

MZILOST1383

Prix

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Cette propriété exceptionnelle bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur la mer et le village, est idéalement située dans les hauteurs de Saint-Tropez, à quelques instants à pied de la célèbre place des Lices et du port. La villa, pleine de charme et désignée par Giorgio Armani, se distingue par son style unique et intemporel, ainsi que ses finitions luxueuses. Elle se compose d'un magnifique séjour-salle à manger, une cuisine entièrement équipée, cinq chambres avec leur salle de bains et toilettes en suite dont une chambre de maître. L'ensemble donne sur un ravissant jardin paysager abritant ...

This exceptional property with an unobstructed view over the sea and the village is ideally located in the heights of Saint-Tropez, just a short walk from the famous Place des Lices and the port. The villa, full of charm and designed by Giorgio Armani, is distinguished by its unique and timeless style, as well as its luxurious finishes. It consists of a magnificent living-dining room, a fully equipped kitchen, five bedrooms with en-suite bathrooms and toilets, including a master bedroom. The property overlooks a lovely landscaped garden with a heated swimming pool. There is also an independent ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

